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令和３年(2021年)三条市議会第１回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ４ 岡 本 康 佑 

〔一括質問〕 

１ 三条市の公園について 

  （維持管理や遊具、市民満足度、公園の所管や予算等につい 

  て） 

２ 発達障がいについて 

  （県や他市町村とも協力や連携をして様々な取組を進めて 

いくべきではないか） 

３ 月 ５ 日 

２ ３ 藤 家 貴 之 

〔分割質問〕 

１ 国道289号八十里越区間の開通について 

 ⑴ 越後・南会津街道観光・地域づくり事業等について 

 ⑵ 下田地域内のインフラ整備、受入れ環境について 

２ 消防団の編成について 

  （再編成から１年を経過した状況及び今後について） 

３ 月 ５ 日 

３ 22 西 川 重 則 

〔一括質問〕 

１ 財政悪化が言われる中、県との連携による持続可能な教育行 

政の在り方や、常識に照らした小中一貫教育制度の見直しなど

について 

２ 本町通り全線の根本的な道路改良事業に取り組むべき時期 

ではないのかについて 

３ 現図書館のリニューアルに伴う名誉市民の展示ギャラリー 

 と顕彰の在り方について 

４ 終了した新型コロナウイルス感染症支援策の令和３年度中 

小事業者等の固定資産税等の特例措置に関する周知方法は適 

切であったのかについて 

３ 月 ５ 日 

４ 16 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 断らない相談窓口への支援について 

 ⑴ 地域包括ケア総合推進センターの取組状況について 

 ⑵ 地域の相談支援について 

２ フードドライブの取組について 

  （コロナ禍における生活支援や食品ロスの抑制について） 

３ 脱炭素社会に向けた取組について 

 ⑴ 地球温暖化対策について 

 ⑵ 雪冷房について 

４ 教育行政について 

 ⑴ 少人数学級について 

 ⑵ ＧＩＧＡスクール構想について 

３ 月 ５ 日 

５ ８ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 農業政策について 

  （米価の下落が想定される中での支援について） 

２ 学校・保育所(園)における有機米の活用について 

  （今後の取組について） 

３ 月 ８ 日 
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３ 屋根の雪下ろしの安全確保について 

  （新設される県の補助制度への三条市の対応について） 

４ 下田地域の市営住宅について 

  （入居条件の緩和等について） 

５ 市の施設における作業の安全確保について 

  （労働安全衛生法の遵守について） 

６ 三条庁舎について 

 ⑴ 食堂の営業再開について 

 ⑵ 公共下水道への接続について 

７ 職員の人事管理について 

  （男女共同参画に向けた管理職への登用の取組と人事異動 

の考え方について） 

６ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ ｢市役所改革｣について 

 ⑴ 改善・改良事項 

  ア 市役所品質 

  イ 管理・監督者(管理職) 

  ウ デミングサイクル(ＰＤＣＡ) 

  エ 基本動作(朝礼、挨拶、報連相打、クレーム処理、指示

命令、問題解決) 

  オ 提案制度 

  カ 庁内(外)放送 

２ 財政問題について 

 ⑴ 大型５大プロジェクト(296億円の投資)に係る三条市の借

金総額と年間返済額及び最終的な返済総額 

 ⑵ 財政状況の公表 

３ 事業等の見直しについて 

 ⑴ 地場産レストラン運営事業 

 ⑵ ステージえんがわ食堂事業 

 ⑶ ドリンクタイム 

３ 月 ８ 日 

７ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナウイルス感染症の現状と今後の対策について 

 ⑴ 昨年11月から今年１月にかけての市内での感染拡大と対

策について問題点はなかったのか。また、今後の課題と対策

について伺う 

 ⑵ クラスターが発生する可能性のある施設等(従業員、入所 

者等)に定期的なＰＣＲ検査等が必要ではないか 

２ さんじょう一番星育成事業について 

 ⑴ 学びのマルシェの経過について伺う 

 ⑵ 今後のさんじょう一番星育成事業の方向性について伺う 

３ 月 ８ 日 

８ ２ 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 事業継続等支援補助金を今後も継続すべきではないか 

 ⑵ 休業支援金について 

３ 月 ８ 日 
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  （制度の周知を徹底すべきではないか） 

２ 農業施策について 

 ⑴ 主食用米の需給調整について 

  （コメ余りによる米価下落が懸念されている。農家の需給 

調整を支援すべきではないか） 

 ⑵ 農地取得者の経営面積下限要件について 

  （空き家対策等にも効果が見込まれる。下限面積を引き下 

げるべきではないか） 

３ 生活保護について 

  （親族への扶養照会をやめるべきではないか） 

９ 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 中心市街地のにぎわいを取り戻すため市の職員体制の充実 

を図ることについて 

２ 三条商工会議所への補助等の見直しについて 

  （三条商工会議所の駐車場敷地を市が無償貸与しているが、 

見直してはどうか） 

３ 大雪なら逃げられない 

  （柏崎刈羽原発が冬期間に重大事故を起こした場合、三条 

市に大雪が積もっていたら逃げられない。避難はどうなる 

のか） 

３ 月 ９ 日 

10 11 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 三条市の新型ウイルス感染症への対策等について 

２ ふるさと三条応援寄附金推進事業について 

３ 幼児期における音楽教育の充実について 

  （幼児期の心と身体の成長に多大な影響を及ぼすと言われ 

ている音楽教育を積極的に推進してはどうか） 

４ 薬物乱用防止に関する教育の推進について 

５ ２年目を迎える体育文化会館の運営状況について 

３ 月 ９ 日 

11 ６ 白 鳥  賢 

〔一括質問〕 

１ 目指してきたまちなかの姿と目指すまちなかの姿について 

 ⑴ 中心市街地活性化事業の成果検証と現在の取組、感染症時

代のにぎわい創出について所見を問う 

 ⑵ 多様なコミュニティの相乗効果について所見を問う 

２ 三条市における車道除雪の出動基準について 

 ⑴ 市民に約束している基準と実働についての状況を把握し

ているか 

 ⑵ 除雪事業者との契約(約束事項)について 

 ⑶ 現状課題とその改善に取り組んでいる事項とその進捗に

ついて 

３ 新型コロナウイルス感染症蔓延に伴う事業者支援について 

 ⑴ 市内事業者の業況把握の実績とその手法について 

 ⑵ 支援メニュー策定・改訂におけるスキームと専門的知見の

活用について 

４ 三条市立大学の運営体制について 

３ 月 ９ 日 
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 ⑴ 職員体制について 

 ⑵ 大学の魅力づくりと他大学との連携協定等について 

５ 学校給食の考え方について 

 ⑴ 平成20年度からの完全米飯給食の成果について 

 ⑵ 今後の方針について 

６ ＳＤＧs時代の行政スタンスについて 

  （市民に寄り添う窓口活用の周知と積極的な問題発見活動 

の必要性について） 

12 15 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナウイルス感染症への対応等について 

２ 市役所の働き方改革で、男性職員の育児休業取得推進につい

ての考え方はどうか 

３ 国の不妊治療費助成制度に三条市として上乗せして支援し

てはどうか 

３月 1 0日 

13 ５ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ キャッシュレス化推進に関する包括連携協定について 

２ 市民のデジタル化推進について 

  （行政のデジタル化に伴い、市民へのＩＴ機器の普及等の

推進方法についてはどう考えているか） 

３月 1 0日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 

 

 


